

Liebe Freunde des Laienspiels Glosberg,

wir freuen uns, dass Sie den Weg auf unsere Homepage – zugleich auch ein Blick auf das Dorfleben in Glosberg – gefunden haben.

Ich berichte hier von den Ergebnissen der jüngsten Vorstandssitzung am 30.4.2022.

Freunde des Laienspiels



1. Die **Jahreshauptversammlung** der **Freunde des Laienspiels** findet **am Sonntag, 26. Juni 2022 um 19:00 Uhr im Gasthaus Krauß** statt.
Wer sich bereits um 18:30 Uhr am unteren Eingang einfindet, kommt in den Genuss eines Paar frisch gegrillter Bratwürste in einer Semmel („Bratwurst in die Hand“ – also keine Teller oder Besteck etc.). Dies stellt eine kleine Gratifikation **unserer treuen Mitglieder** dar nach dem Motto: „Kleine Geschenke erhalten die Freundschaft, große verderben sie auch nicht“ 😊.
2. Zur nächsten **Vorstandssitzung** treffen wir uns an Fronleichnam [16.6.] um 18:30
3. Als Hauptpunkt der Jahreshauptversammlung am 26.6. werden **Neuwahlen der Vorstandschaft** stattfinden. Der amtierende Vorsitzende Clemens Spindler wird sich altersbedingt nicht mehr zur Wahl stellen. Ich bitte alle Mitglieder des Theatervereins eindringlich, das Gespräch mit möglichen Nachfolgern zu suchen. In Glosberg gibt es eine ganze Reihe fähiger Leute im richtigen Alter, die das Amt sehr gut ausüben könnten.
4. **Tagesfahrt 2022**. Es hat den Anschein, dass 2022 wieder eine Tagesfahrt im „normalen Rahmen“ (also ohne „Maulkorb“, 1,50m Abstand etc.) stattfinden kann. Die Planung ist auf jeden Fall angelaufen. Als Ziele sind angedacht: Baumwipfelpfad in Ebrach, Hafenerundfahrt in Bamberg, Führung in Schloss Seehof oder Altenburg, Besuch eines Bierkellers im Landkreis Bamberg etc. - Details werden rechtzeitig veröffentlicht. **Termin** ist entweder der **17. oder der 24. September** (jeweils ein Samstag).
5. **Theatersaison 2022**.
Im Augenblick ist noch offen, ob ein abendfüllendes Theaterstück stattfinden kann. Dies hängt in erster Linie davon ab, ob die Lücken in der Spielermannschaft geschlossen werden können. Falls großes Theater stattfindet, sind die Aufführungen für Ende November geplant. Das Theatercafé mit unseren Kindern und Jugendlichen wird auf 2023 verschoben.

Clemens Spindler, Vorsitzender
Roland Wahl, Schriftführer